

*Mag. Gudrun Hauser-Zoubek  
gudrun.zoubek@adamah.at*

**Sehr geehrte Damen und Herren,**

es freut mich sehr, mich Ihnen auf diesem Weg erneut vorstellen zu dürfen. Besonders danke ich dem Vorstand und den Mitgliedern des Aufsichtsrats der Windkraft Simonsfeld AG für die gute Zusammenarbeit und das Vertrauen, das sie mir nun bereits seit fünf Jahren in meiner Funktion als Aufsichtsrätin entgegenbringen.

Nach mehreren Jahren in verantwortungsvoller Position im Marketing eines familiengeführten Biobetriebs habe ich 2023 den Schritt in die Selbstständigkeit gewagt. Seither bin ich mit einer eigenen Werbeagentur tätig – mit Fokus auf strategisches Marketing, Content-Lösungen und markenbewusste Kommunikation. Wirtschaftliche Klarheit, strukturiertes Vorgehen und strategisches Denken prägen meine Arbeit – sowohl unternehmerisch als auch im Aufsichtsrat.

Ich bin überzeugt: Der Ausbau erneuerbarer Energiequellen und das aktive Vorantreiben nachhaltiger Wirtschaftsweisen sind zentrale Pfeiler für die Zukunft. Damit Veränderung wirklich Wirkung entfaltet, braucht es neben unternehmerischem Mut auch sektorübergreifenden Austausch und ein gemeinsames Verständnis von Verantwortung.

Es ist mir ein echtes Anliegen, die Windkraft Simonsfeld AG weiterhin in ihrer zukunftsgerichteten Entwicklung zu begleiten – als Unternehmen, das wirtschaftliche Stabilität mit ökologischer Verantwortung in besonderer Weise verbindet und damit reale Wirkung für Umwelt und Gesellschaft entfaltet.

**Mit freundlichen Grüßen**

*Mag. Gudrun Hauser-Zoubek*

Glinzendorf, am 13.5.2025